



～校訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～

「学び合い 支え合い 磨き合い」
～さらなる高みを目指して～

情報モラル講演会

ネットの恐さ、正しい使い方についてたくさんの学びがありました!

7月1日(金)の午後から、「PTA親子講演会兼情報モラル講演会」が行われました。昨年度はオンラインで開催しましたが、今回は講師の先生に西仙北中まで来ていただいて講演をしてもらいました。演題は「忘れないで ネットには危険がいっぱい」でした。

講演後の生徒の感想にもありましたが、ネットはとても便利なものですが、その陰にはとても怖い部分もたくさんあります。それらをきちんと理解した上で、活用していくことが大切です。



第1回学校評議員会

たくさんの貴重なご意見を、これからの学校運営に生かしていきます!

7月7日(木)、今年度最初の学校評議員会が行われました。

今年度の評議員の皆様をご紹介します。

真田 さん
田村 さん
齊藤 さん(大綱交流館長)
伊藤 さん(西仙北高等学校長)

この日は、5校時の授業を参観いただきましたが、生徒の意欲的に学習に向かう姿勢やICT機器の積極的な活用について、高い評価をいただきました。

また、授業参観後に行われた協議会では、コロナ感染症対策や熱中症対策、グローバル社会への対応など様々な視点から提言をいただきました。

今回いただいた貴重な意見は、今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。



英語の授業研究会

外部から指導の先生をお招きして、充実した研究会が行われました!

7月4日(月)、今年度2回目の授業研究会が行われました。教科は、3年B組での武藤先生の英語でした。今年、学術英語相談でお世話になった西仙北高校の英語の先生も参加してくださりました。

この授業では、まず質問をしようとする。授業中に共有して、自分たちで調べた動物の名前をメモして、それを活用して、問題を解いてみる。この環境を英語で表現したいという意欲に溢れていました。さらに、ICTを目的に応じて、有効活用する姿に驚きました。

これからのさらなる学習の深まりが、とても楽しみになる授業でした。



吹奏楽コンクール壮行演奏会

日頃の演奏に感謝を込めて!

7月8日(金)の6校時終了後、全日本吹奏楽コンクール秋田県南地区大会に出場する吹奏楽部の皆さんを激励する壮行演奏会を開催しました。

郡総体等の壮行会では、吹奏楽部の皆さんは、いつも素晴らしい演奏で選抜の手を激励してくれていまして、その恩返しを込めた演奏会でした。楽曲は、田村修平さん作の「グランド・ファンタジー・カンターレ」。曲の山場の力強い演奏がとても心に残りました。



県南地区大会金賞おめでとう!

素晴らしい演奏を、会場に響かせました。

7月10日(日)に湯沢文化会館で開催された全日本吹奏楽コンクール秋田県南地区大会中学校小編成の部で、本校吹奏楽部が見事金賞を獲得しました。一人一人の紡ぎ出す音が正確で、それらがよく調和した素晴らしい演奏だったと思います。これで、7月30日(土)に秋田市文化会館で開催される秋田県大会に駒を進めることになりました。県大会では、練習で培ってきた演奏にさらなる磨きをかけ、美しい音色を会場いっぱいに響かせてくれることと期待しています。